

1917
(246)

IMPRIMERIE DU JOURNAL

LE NORD

L'Atelier d'imprimerie le mieux
outillé de la Haute-Ville

Vingt ans d'expérience dans ce genre de travail nous permet de donner entière satisfaction à nos clients.

Les personnes qui se font servir une fois par nous, ne retournent jamais ailleurs.

Une attention toute spéciale est portée aux entêtes de lettres, états de comptes, aux cartes d'affaires, de visite, cartes de faire-part.

Les marchands qui annoncent peuvent se procurer leurs circulaires à de bonnes conditions.

Pour les commandes quelque peu considérables nous nous rendons à domicile.

Les citoyens qui désirent suivre les progrès de la Haute-Ville doivent nécessairement lire le journal "Le Nord".

CHAS. CHALIFOUR

PROPRIETAIRE

5716